

# 令和6年度 恵庭南高校 美術部 活動報告

北海道恵庭南高等学校

10月9日（水）から10日（木）にかけて、北海道高等学校文化連盟 第58回全道高等学校美術展・研究大会が旭川市で開催され、本校からは石狩支部大会で選ばれた、2年生富成乙さん、1年生奥本果凜さんの2名が出場しました。

会場の大雪アリーナいっぱいには全道から選抜された作品の鑑賞と、批評文での交流に加え、旭山動物園に会場を移してのスケッチ研修を行いました。

普段、美術室から出ることの少ない美術部ですが、全道の美術部員の活動に触れ、新たな目標を見つけることのできた大会となりました。



大雪アリーナ前 ちょっと肌寒いです



受付の後、開会式です



2年富成さんの作品が展示されました



全道から500点近くの作品が集合



旭山動物園で動物をスケッチします



天気に恵まれ、最高のスケッチ研修になりました

# 令和6年度 恵庭南高校 美術部 活動報告

北海道恵庭南高等学校

10月4日（金）から6日（日）にかけて、第69回えにわ市民文化祭展示部門が開催され、恵庭市民の皆さんの作品に並んで本校美術部 3年大井彩加さん 3年高山響さん 2年小林美咲さんの3作品が恵庭市民会館二階大会議室に展示されました。

会期中たくさんの市民の皆様にご来場いただき、美術部の活動を知っていただくことができました。今後も恵庭市の道立高校として、恵庭市の事業に協力していきたいと思っております。ご来場いただいた皆様ありがとうございました。

